

## L'Aïd dans mon village



Il était une fois dans un pays lointain, un petit village où l'on pouvait manger les dattes juste en les cueillant du palmier.

Un pays où le soleil réchauffait les maisons : Allah avait envoyé une chaleur pour ne jamais avoir froid et surtout dans le cœur de chaque villageois qui étaient réchauffés par la rahma d'Allah...

Un village où on pouvait admirer juste après la prière du soir, la multitude d'étoiles dans le ciel. Des étoiles qui éclairaient les jardins en pleine nuit et illuminaient les cœurs des habitants par la grâce de Dieu.

Macha-Allah quel bel endroit !



Anas, Ibrahim et Fatima habitaient dans ce village depuis leur naissance. Un jour alors qu'ils étaient tous réunis à confectionner de beaux dessins autour de leur maman, la petite Fatima demanda à son frère :

« Dis moi Ibrahim, dans quelques jours on va faire la fête de l'Aïd ! C'est maman qui me l'a dit mais en fait c'est quoi l'Aïd ? »

Ibrahim s'empressa de lui répondre :

« Oh ! L'Aïd c'est magnifique ! C'est une fête où l'on mange beaucoup beaucoup de bonbons et des gâteaux et puis autant de dattes qu'on veut ! Oh oui ! On mange, on mange, jusqu'au soir ! »

« Non mon tendre fils, repris maman, l'Aïd ce n'est pas vraiment cela... »

Anas dit à son tour :

« Je sais ! Moi je sais ! L' Aïd c'est une fête où on a plein de cadeaux ! C'est trop chouette ! On joue , on joue jusqu'au soir ! »

« Non plus, mon cher fils, dit maman, l'Aïd ce n'est pas vraiment ça... »

« Mais c'est quoi alors maman ? » demanda Fatima.

La maman des enfants pris place sur le canapé auprès des enfants et dit :

« Et bien incha-Allah je vais vous raconter comment se déroule l'Aïd dans notre village.

L'Aïd c'est un GRAND jour, un jour très spécial pour nous les musulmans ! Un jour de fête où dès le réveil , nous sommes de bonne humeur, c'est une journée où l'on se rappelle encore plus d'Allah notre Créateur car on réalise combien nous sommes comblés.

On se réveille le matin bercé par le parfum de l'encens dans la maison, on s'embrasse et on se fait plein de câlins en se souhaitant un AID MOUBARAK !

On découvre les belles décorations dans la maison qui sont pour l'occasion magnifiques : les ballons, les bougies, les beaux dessins que vous êtes en train de faire et plein d'autres surprises aussi mach-Allah ! **C'est un jour de joie et nos yeux doivent le voir, notre nez le sentir, nos oreilles l'entendre afin que notre cœur vive ce jour comme l'un des plus beaux de l'année !**

On file faire une grande toilette, puis nous passerons à table incha-Allah : là il y aura de bons plats : les petits beignets préférés d'Ibrahim, le gâteau au chocolat d'Anas et tes crêpes préférées Fatima.

« Rhô oui alors ! dit Ibrahim, on va bien manger ! »

- Mon enfant , dit maman, il faut savoir manger sans excès, je vous donnerai votre part et on partagera avec nos voisins, nos amis et notre famille incha-Allah. Vous savez Allah nous demande de ne pas gaspiller donc quand on commence à manger on se sert en petite quantité et surtout on essaye de finir sa...

- PART !! répondirent tous en chœur les enfants

- Oui, et puis anas et Ibrahim vous mettez vos plus beaux habits et...

- Ah oui ! Maman ! Je pourrais mettre le beau qamiss blanc comme celui de papa ?  
Demanda Ibrahim

- Oui bien sûr, vous mettez donc vos plus beaux habits et on vous parfumera avec le meilleur des musc qu'il y a à la maison et...

- Oh maman ? dit Anas, moi j'aime trop le musc que papa utilise avant d'aller à la mosquée le vendredi, je pourrai en mettre ?

- Oui Anas, répondit maman, toi Fatima tu mettras cette robe que tu aimes tant, tu seras la princesse de la journée avec ces belles couleurs, je te ferai une très belle coiffure et..

- Dis maman ? Je pourrai porter ton joli hijab que j'aime tant ?

- Oui ma fille, et puis une fois tous prêts, on sortira pour vivre un grand moment ! Sur le chemin de la mosquée on fera beaucoup de dhikr pour remercier Allah !

A la mosquée on fera cette prière que l'on ne pratique que pour la fête de l'Aïd et on saluera nos frères et sœurs fi-Llah. Vous leurs offrirez les sachets de bonbons et les cartes de dou`a que vous avez dessinées.



- Et la Zakat? Demanda Anas.

- Avant la prière vous accompagnerez papa pour donner l'argent de la zakat afin que cela aide ceux qui sont dans le besoin **c'est aussi ça notre fête : pensez à soi à travers les autres. Ce que l'on veut pour soit on se doit de le vouloir pour ses frères et sœurs en Allah.**

Nous irons visiter toute la famille aussi et puis...

- Les cadeaux ! Les cadeaux ! S'écrièrent les enfants.
- Incha-Allah vous recevrez des cadeaux.
- Quoi maman !! dis nous quoi ? Demanda Anas.
- Ah...c'est une surprise ! dit maman, mais souvenez qu' Allah aime vous voir heureux donc...
- Il faut remercier Allah ! dit Fatima.
- Oui ma princesse, nous devons toujours penser à remercier notre Seigneur qui nous a comblé de tant de bienfaits. Et j'y pense , pour ça on peut dire ?..
- Al hamdou-LILAH !! dirent les enfants.

L'après midi vous jouerez avec vos cadeaux tous ensemble. Anas tu nous réciteras la sou-rate que tu viens d'apprendre, toi Ibrahim tu nous réciteras le hadith que tu connais par cœur et quand à toi Fatima, tu nous chanteras le anasheed que tu aimes tant. C'est un grand plaisir pour nous , papa et moi de vous voir heureux macha-ALLAH

Le soir venu, après la prière, nous remercierons Allah pour cette belle journée et on veillera tous en famille. Nous irons nous promener sur la grande place de notre village, où se trouve comme chaque année notre doyen Monsieur Abdullah qui nous racontera l'histoire de notre cher et tendre prophète Mohammed ( paix et bénédictions de Dieu sur lui ). Soubhan-Allah, les enfants : il raconte tellement bien qu'on se croirait à l'époque de Rassoulou-LLAH ! Et nos cœurs vibrent d'amour pour Allah...

Voilà, c'est notre Aïd à nous les enfants, une grande prière, des gâteaux, des jouets mais surtout de la joie et beaucoup d'amour !

Dans ce petit village très lointain, Fatima Ibrahim et Anas rêvaient de ce jour si sacré..

Un peu partout sur la terre, d'autres enfants font le même rêve, toi aussi peut être, comme tous ces petits musulmans tu vas rêver de cette belle journée de l'Aïd.

Et chez toi ? C'est comment l'Aïd ?

*Afin de familiariser nos enfants en bas âge avec notre vocabulaire religieux, certains thèmes sont volontairement utilisés ( zakat, hadith, musk etc..) C'est également dans l'objectif d'éveiller leur curiosité que les parents et éducateurs se chargeront de développer au fil des lectures que » l'Aïd dans mon village » fut écrit. Cette histoire se veut pédagogique telle une introduction dans l'espoir de susciter l'éveil islamique de nos enfants.*

Sabrina G.Dahmani ( [Visitez son blog ->](#) )

Association 123 Soleil



# A toi de colorier :



www.Alimland.fr© 2012



www.Alimland.fr© 2012



D'autres coloriages sont sur [www.alimland.fr](http://www.alimland.fr)